

Los restos de tres represaliados del franquismo ya descansan en paz en Petrer

15/12/2024



Los familiares han podido enterrar a sus seres queridos | Nando Verdú.

Pedro Rico, Vicente Rodríguez y Antonio Cubi ya descansan en paz. El Ayuntamiento de Petrer ha celebrado esta mañana un acto de entrega de los restos de los tres fusilados que han sido encontrados en la fosa número 12 del cementerio de Alicante. **Tras 84 años** los familiares han podido darles sepultura, dos de ellos en el cementerio de Petrer y uno en el de Elche.

El concejal Memoria Histórica de Petrer, **Fernando Portillo**, ha sido el encargado de dirigir el acto y ha agradecido la presencia los familiares de Pedro Rico, Vicente Rodríguez y Antonio Cubi, así como del

exdirector general de Calidad Democrática de la Generalitat Valenciana y actual edil de Cultura del Ayuntamiento de Elda, **Iñaki Pérez**, el edil de Esquerra Unida-Compromís de Petrer **Rafa Masiá**, miembros de la corporación municipal del PSOE de Torreveja y de la Asociación de Familiares de Represaliados del Cementerio de Alicante.

Portillo fue el encargado de solicitar la subvención a la Generalitat Valenciana para que se exhumara la **fosa número 12 del cementerio de Alicante** por lo que se ha mostrado claramente emocionado en diferentes

momentos del acto debido a que las familias "pueden cerrar la herida".



El acto se ha llevado a cabo en el cementerio de Petrer | Nando Verdú.

La presidenta de la Asociación de Familiares de Represaliados del Cementerio de Alicante, **María José Pérez**, ha expresado que el día de hoy provoca "una mezcla de emociones: por un lado está la alegría por haber recuperado a vuestros seres queridos y, por otra parte, tristeza por recordar la situación que vivieron".

Los familiares de Pedro Rico, Vicente Rodríguez y Antonio Cubi han agradecido al Ayuntamiento de Petrer su trabajo para la exhumación de sus familiares y todos

ellos han destacado que por fin "podrán reposar junto a sus mujeres, porque ellas fueron las que tuvieron que sacar adelante a sus hijos después de una muerte indigna".



La colla la Muixeranga del Vinalopó ha participado en el acto luciendo la bandera republicana | Nando Verdú.

El acto ha contado con la actuación del guitarrista **Pepe Payá** quien ha interpretado diferentes piezas para amenizar el momento. La puesta en escena de la Colla de la Muixeranga del Vinalopó ha dado paso a la sepultura de Pedro Rico y Vicente Rodríguez, mientras que la familia de Antonio Cubi hará lo propio en el cementerio de Elche.



